
Diputados  Velásquez
(@FedRegionalista) y Teillier
(@PCdeChile)  apuestan  por
fortalecimiento  desde  las
regiones  para  coordinación
“Unidad para el Cambio”
Como un gran proceso de conformación, de coordinación y de
fortalecimiento  de  partidos  políticos   de  oposición  con
ideales comunes  calificaron  los diputados Esteban Velásquez
y Guillermo Teillier que integran  esta nueva instancia de
trabajo en común denominada  “Unidad para el cambio”, la cual
componen los partidos Comunista, Progresista y la Federación
Regionalista Verde Social.

Así  lo  expresó  el  diputado  de  esta  última  colectividad,
Esteban  Velásquez  enfatizando  que   este  acuerdo  político
logrado, busca lograr cambios profundos en nuestra sociedad,
dejando de lado las discusiones  estériles  y los cálculos
electorales  que  han  movido   el  actuar  de  otros  partidos,
aludiendo directamente a la Democracia Cristiana.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/ESTEBAN-
1.mp3

 

El  legislador  representante,  de  la  región  de  Antofagasta,
advirtió  que  la  “unidad  para  el  cambio”  que  acoge  a
comunistas, progresistas y regionalista persigue enfrentar un
sistema político, económico y social centralista impuesto por
la dictadura y particularmente por sus colaboradores civiles.

https://radionuevomundo.cl/2019/06/02/diputados-velazquez-fedregionalista-y-teillier-pcdechile-apuestan-por-fortalecimiento-desde-las-regiones-de-coordinacion-unidad-para-el-cambio/
https://radionuevomundo.cl/2019/06/02/diputados-velazquez-fedregionalista-y-teillier-pcdechile-apuestan-por-fortalecimiento-desde-las-regiones-de-coordinacion-unidad-para-el-cambio/
https://radionuevomundo.cl/2019/06/02/diputados-velazquez-fedregionalista-y-teillier-pcdechile-apuestan-por-fortalecimiento-desde-las-regiones-de-coordinacion-unidad-para-el-cambio/
https://radionuevomundo.cl/2019/06/02/diputados-velazquez-fedregionalista-y-teillier-pcdechile-apuestan-por-fortalecimiento-desde-las-regiones-de-coordinacion-unidad-para-el-cambio/
https://radionuevomundo.cl/2019/06/02/diputados-velazquez-fedregionalista-y-teillier-pcdechile-apuestan-por-fortalecimiento-desde-las-regiones-de-coordinacion-unidad-para-el-cambio/
https://radionuevomundo.cl/2019/06/02/diputados-velazquez-fedregionalista-y-teillier-pcdechile-apuestan-por-fortalecimiento-desde-las-regiones-de-coordinacion-unidad-para-el-cambio/
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/ESTEBAN-1.mp3
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/ESTEBAN-1.mp3


https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/ESTEBAN-
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Del mismo modo, Esteban Velásquez sostuvo que cuando comience
a desplegarse –especialmente  en regiones, los postulados de
esta nueva unidad política, la ciudadana podrá darse cuenta
que  existe  una  enorme  diferencia  entre  la  propuesta  que
calificó  como  añeja  y  anacrónica  de  partidos  como  la
Democracia  Cristiana  ,  en  contraposición  con  lo  que
representa  “Unidad para el Cambio”, instancia dispuesta a
competir seriamente en las futuras contiendas electorales .

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/ESTEBAN-
3.mp3

 

Así mismo, el diputado del Frente Regionalista Verde Social
por la II región detalló que este acuerdo con el partido
comunista  y  el  progresista  representa  una  nueva  forma  de
pensar a Chile desde al ámbito local  considerado incluso las
barrios  de  cada  comuna  ,  lo  cual  a  su  juicio  es
precisamente  la gran fortaleza que comienza  a demostrar esta
“Unidad para el Cambio”.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/ESTEBAN-
4.mp3

 

Finalmente el diputado Esteban Velásquez insistió en que en
esta declaración de principios junto con fortalecer  su rol
opositor al gobierno de Sebastián Piñera, hay una voluntad de
cambio en nuestro país, especialmente en las regiones.
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*****************

Diputado Guillermo Teillier y unidad para el cambio

El  presidente  del  Partido  Comunista,  Guillermo  Teillier,
valoró  el acuerdo político que representa la “Unidad para el
Cambio  “,  instancia  que  convoca  a  su  colectividad,  la
Federación  Regionalista  Verde  Social  y  el  Progresismo.

Respecto a este punto, el timonel comunista reconoció que
existen importantes acuerdos y coincidencias programáticas que
tuvieron  lugar  en  la  reunión  sostenida  por  estas  tiendas
políticas hace un par de semanas, lo cual augura perspectivas
más que positivas con miras a futuras contiendas electorales.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/TEILLIER
-1.mp3

 

Guillermo Teiller adelantó que  no está cerrada la posibilidad
de integrar a un gran acuerdo a otras fuerzas políticas de
oposición, pues tanto la denominada Convergencia Progresista
como el Frente Amplio  coinciden en el diagnostico de que sólo
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el  dialogo  y  la  unidad  permitirán  construir  listas
fortalecidas para las elecciones de alcaldes, concejales y
gobernadores regionales.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/TEILLIER
-2.mp3

 

El diputado Teillier expuso además que uno de los principios
básicos  de  “Unidad  para  el  Cambio”  es  empoderar  a  las
regiones, entregando atribuciones a sus autoridades locales
y  permitiendo que los ingresos y beneficios de las empresas,
también sean disfrutados por las comunidades en donde estas
firmas están instaladas, como debería ocurrir a su juicio en
las zonas mineras o forestales de Chile

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/TEILLIER
-3.mp3

 

El diputadio y presidente del PC Guillermo Teillier  advirtió
que junto a los Regionalista  y los Progresistas  han acordado
inicialmente  competir  juntos  llevando  una  lista  común  de
concejales para los comicios del próximo año, coincidiendo en
que deben poner especial énfasis en aquellas comunas en donde
las autoridades locales oficialistas   han sido cuestionados
por  corrupción  o  un  negativo   manejo  de  los  municipios,
concluyó.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/TEILLIER-2.mp3
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/TEILLIER-2.mp3
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/TEILLIER-3.mp3
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/TEILLIER-3.mp3


[Opinión] Los cuentos de la
cuenta
(Por Juan Gajardo López / Dirigente PC de Chile). Triste la
actuación del señor Presidente en su segunda cuenta pública
del estado de la nación. Lo que es un acto republicano que
tiene como significado el que la principal autoridad de la
república  rinde  ante  sus  conciudadanos/as  cuenta  de  su
gestión, reconociendo así que la soberanía reside en ellos/as,
se  buscó  transformarla  en  una  “perfomance”  en  horario
preferencial. Lo no considerado en esta escenificación y allí
un factor del penoso resultado, es que el actor principal está
cuestionado en lo  personal por hechos tan vulgares como sus
prácticas nepotistas ( lo último conocido es hacerse acompañar
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por sus hijos en China) o por no pagar contribuciones durante
30 años de una propiedad y agréguese a lo anterior, que el
elenco de reparto que le acompaña requiere urgente renovación.

Porque, para ser honestos, nadie esperaba que un político con
la matriz de Piñera reconociera su fracaso, pero sí que al
menos asumiera con responsabilidad la actual situación; que su
eslogan de “tiempos mejores”, que suena en estos momentos como
una cruel ironía, porque todo da cuenta de un estancamiento
económico, donde  sus propios congéneres, los empresarios,
muestran  poca  confianza  en  su  capacidad  de  direccionar
adecuadamente la economía , en un país que según calificadoras
internacionales,  retrocede  en  su  competividad;  pero  además
cuando organismos especializados le cuestionan su no respeto a
los  Derechos  Humanos  –  por  la  represión  a  movimientos
sociales-  a  la  vez  que  todos  en  el  país  observamos  su
inoperancia en el combate a la delincuencia y el amparo que
instituciones policiales bajo su tutela brindan a actividades
de  los  narcos.  Éste  es  en  definitiva  un  mal  gobierno.
Mintieron para conseguir los votos que hoy le permiten estar
en la Moneda y siguen mintiendo.

Un rápido recuento a los anuncios que denota como propios,
muestra la impostura de su “cuenta”. Cuando dice impulsar diez
medidas en favor de la tercera edad, sólo una corresponde a su
autoría; cuando habla de diez acciones en salud, nuevamente
sólo una corresponde a una nueva medida; de las 48 medidas
constitutivas  de  la  denominada  Red  Clase  Media  Protegida,
menos de un 17% son en verdad acciones implementadas por este
gobierno. Más de alguien se alegrará, pensando en el país, de
la  ausencia  de  creatividad  de  los  equipos  del  actual
mandatario,  el  cual  sí  fue  pródigo  en  repartir  adjetivos
descalificadores,  como  el  definir  como  ”  puñado  de
delincuentes” a jóvenes estudiantes de Enseñanza Media que
expresan sus demandas con una violencia cretina que le sirve
más a la cenutria ministra para justificar su incompetencia
que a los jóvenes para impulsar sus valederas demandas. Desde



luego  aprovechó  la  ocasión  para  denostar  al  gobierno  de
Venezuela  calificándolo  de  ”  corrupto  e  incompetente”.  Se
podría pensar que el sayo del actual gobierno de Chile busca
instalarlo en otro.

Veamos otras aristas. Cuando habla de una ley marco por el
cambio climático está pensando en aparecer bien ante la COP 25
de fin de año y no en revertir su medida de no firmar el
acuerdo de Escazú de protección del medio ambiente, que debió
ser firmado en el marco de la Asamblea general de la ONU el
año  2018.  Exuda  irresponsable  populismo  su  propuesta  de
disminución del número de parlamentarios, y no porque no sea
atendible, sino porque lo hace recogiendo un malestar hacia la
forma de ejercer la actividad política donde él tiene una
obligación primera. Plausible puede ser también la fusión de
los ministerios de vivienda y bienes nacionales, siempre que
no se pretenda a través de esto entregar los suelos que en
estos momentos son de propiedad fiscal a la voracidad del
mercado  inmobiliario.  Para  quienes  siguen  jugando  a  ser
ingenuos, su observación sobre el 4% adicional en su reforma
previsional, ahorra argumentar el porqué su sola tramitación
es una nueva oportunidad de negocios para las A. F.P

El  pueblo  siguió  este  mensaje  ”  con  rostro  de  fría
indiferencia”. La dotación de carabineros de Valparaíso fue
reforzada  con  1500  efectivos  provenientes   de  Santiago
fundamentalmente,  con  la  instrucción  precisa  de  impedir
cualquier  atisbo  de  manifestación  frente  a  la  Sede  del
congreso. El pueblo deberá encontrar los medios y los tiempos
para  expresar  su  sanción  a  este  gobierno  de  los  grandes
empresarios.



Diputado  Mulet  presentó
proyecto para aumentar penas
al  microtráfico.  También  se
reunió con Fiscal Nacional
“El microtraficante es el que gatilla la adicción, por lo que
debemos darle duro”, señaló. El diputado y presidente de la

Federación Regionalista Verde Social, Jaime Mulet, presentó un
proyecto de ley que modifica la ley N° 20.000 y busca aumentar

las penas de microtráfico y perfeccionar su regulación y
persecución penal.

Al  respecto,  el  parlamentario  explicó  que  “el  proyecto
modifica la ley sobre tráfico de drogas, fundamentalmente en 3
aspectos: primero, aumentar la pena del microtráfico que hoy
día es presidio menor en su grado medio a máximo (541 días a 5
años) y lo que proponemos es que solamente quede en su grado
máximo de manera que el microtráfico sea penado con penas que
van desde 3 años y un día hasta 5 años y sacar la graduación
media. Segundo, aumentar también la multa asociada a esto y en
tercer lugar se precisa, respecto del microtráfico para que
ocurra el delito, que haya una cantidad insignificante de
droga”.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/WhatsApp
-Audio-2019-05-28-at-15.39.18-mp3cut.net_.m4a

 

En este último punto, Mulet precisó que “hoy día la ley habla
de cantidades mínimas y muchas veces esas cantidades mínimas
son interpretadas de distintas formas por los jueces para ver
si hay tráfico o no o si se trata de consumo personal, y ahí a
nuestro juicio es necesario actualizar el concepto – emulando
a  la  legislación  alemana  –  en  orden  a  que  debe  haber
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cantidades insignificantes para que no sea tráfico y sea solo
consumo. Sobre lo insignificante es tráfico, eso para nosotros
es muy relevante”.

“Lo  que  buscamos  es  precisamente  ser  más  severos  con  el
microtráfico.  El  año  2005  se  bajó  la  pena  y  se  creó  el
microtráfico versus el tráfico, y eso ha implicado que haya
mucha gente que obtiene su libertad de una manera más fácil.
Sin embargo, nosotros creemos que el microtraficante, si bien
es cierto, mueve menos patrimonio, pero es ‘el que dispara’,
el que envenena al joven que termina en la pasta base o que
termina  metido  en  la  droga,  entonces  tiene  también  una
responsabilidad  ética  y  una  responsabilidad  moral  grave,
porque en definitiva es el que gatilla y es el que contacta y
provoca la adicción y, obviamente, a través de él termina la
droga en el consumidor”.

Por último, Mulet puntualizó que “el proyecto también modifica
algunos aspectos procesales más complejos que tienen que ver
con el certificado que acredita la calidad de la droga, ya que
hoy día hay mucha gente que queda libre y no es sancionada
penalmente, sino que es absuelta en definitiva, porque esos
certificados no llegan a tiempo, entonces se simplifica en el
proyecto de ley la forma en que se acredite la calidad de la
droga  y  que  permite  en  ese  aspecto  condenar  con  mayor
facilidad”.

*************************************

Diputado Mulet (FRVS) se reunió con Fiscal Nacional por
proyecto que busca aumentar las penas al microtráfico

En la oportunidad, el parlamentario también adelantó que
presentará esta semana solicitud de sesión especial para

analizar fenómenos de “narcofunerales” y avance del
narcotráfico en el país.

El diputado y presidente de la Federación Regionalista Verde
Social,  Jaime  Mulet,  se  reunió  este  lunes  con  el  Fiscal



Nacional, Jorge Abbott, para exponerle sobre el proyecto de
ley que presentará esta semana en la Cámara de Diputados,
 referido a combatir el narco y microtráfico.

Al  respecto,  el  parlamentario  señaló  que  “le  presenté  al
Fiscal Nacional  una copia de la denuncia que presentamos hace
algunos días atrás a propósito de los narcofunerales y de la
inobservancia  de  algunas  autoridades  que  debieron  haber
actuado con rapidez, y también un proyecto de ley que venimos
trabajando hace mucho tiempo y que  vamos a presentar en los
próximos  días,  para  entre  otras  cosas,  corregir  algunas
cuestiones de orden procedimental para poder sancionar más
efectivamente  a  los  narcotraficantes  y  que  en  los  hechos
aumenta la pena al microtráfico”.

A juicio de Mulet, “fue una buena reunión, pues compartimos
con el Fiscal la percepción respecto que el problema de la
droga efectivamente ha ido creciendo en los últimos años, no
solo en Chile sino que en el mundo y que hay que hacer algún
tipo  de  modificaciones  legales  estructurales  en  algunos
aspectos que tenemos que ponernos de acuerdos para detener
este fenómeno que va in crescendo”.

Asimismo, destacó que “el Fiscal también entiende que esto
tiene  que  abordarse  de  manera  sistémica,  en  todas  las
instancias para poder ser efectivo, no solo desde el punto de
vista de la persecución penal, sino también desde el punto de
vista  social,  de  rehabilitación,  educacional,  etc.  y
buscaremos  las  instancias  para  poder  abordarlo  como
corresponde y ojalá con otras medidas legislativas que puedan
ir en ese camino”.

Finalmente, el diputado Mulet adelantó que “también le informé
que estoy pidiendo una sesión especial para abordar el tema,
tanto del fenómeno de los narcofunerales que últimamente hemos
conocido más en profundidad, como de las medidas que como
Cámara de Diputados podamos impulsar para combatir el micro y
narcotráfico, y a la que esperamos poder invitar al ministro



del Interior, Andrés Chadwick, y al propio Fiscal Nacional,
Jorge Abbott”.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/Whats
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Juan  A.  Lagos  y  la  lucha
contra el narcotráfico: “Hay
un  gran  negocio  que  se
extiende al lavado de dinero,
al  secreto  bancario  y  a
ilícitos  del  sector
financiero”
El analista y dirigente político, Juan Andrés Lagos, aclaró
que la intervención militar en poblaciones, tal como lo exigen
parlamentarios de la UDI,  no va en la dirección de atacar
frontalmente el narcotráfico y las bandas armadas.

En ese sentido, profesional describió el narcotráfico como un
gran negocio, que se extiende al lavado de dinero, el secreto
bancario y negocios ilícitos de entidades financieras y eso la
derecha no lo toma en cuenta, señaló.

Por tanto, Juan Andrés Lagos llamó a atacar el problema a
nivel estructural, lejos de recurrir a medidas represivas o
protocolos que regulen los narco funerales.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/JAL-1-1.
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El  analista  acusó  al  gobierno  de  hacer  pirotecnia
comunicacional respecto al narcotráfico, en vez de promover
políticas públicas destinadas al combate efectivo del poder
armado presente en los territorios e instituciones del Estado.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/JAL-2.mp
3

 

Juan Andrés Lagos descartó que las medidas represivas sean la
manera adecuada de combatir el narcotráfico y las adicciones,
considerando  que  estos  fenómenos  fueron  instalados  por  la
Dictadura. 

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/JAL-3-1.
mp3

 

El analista Juan Andrés Lagos recordó que el fenómeno del
narcotráfico surge a partir de la Dictadura, en un contexto
donde el Estado ejercía fuerte represión social.

Por tanto, descartó que un Estado represivo sea la solución en
el combate contra la delincuencia y las bandas armadas.
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